

PRESSEINFORMATION



16. Oktober 2017

Ausstellung über Fürst Franz endet am Sonntag

Zwei Begleitveranstaltungen im Angebot

Die Ausstellung „Der Fürst in seiner Stadt. Leopold Friedrich Franz und Dessau“ in der Orangerie und im Fremdenhaus beim Schloss Georgium ist nur noch in dieser Woche zu sehen und endet am kommenden Sonntag. Sie zeigt anhand von Originalen, Modellen und Inszenierungen, in welcher vielfältigen Weise sich Fürst Franz in die Politik, in das wirtschaftliche und kulturelle Leben, in die bauliche Substanz und in das Gedächtnis seiner Residenzstadt Dessau eingegraben hat. Schwerpunkte der Ausstellung sind die Gestaltung von Schloss und Marienkirche, das Regierungsjubiläum von 1808, die beiden Franz-Standbilder in Dessau und das Verhältnis von Hof und Stadt.

In dieser letzten Woche werden zwei Begleitveranstaltungen angeboten: Zunächst findet am Dienstag, dem 17. Oktober 2017, um 19.00 Uhr, ein Vortrag von Reinhard Melzer (Dessau-Roßlau) zum Thema „Fürst Franz und der Fürstenbund“ statt.

Bei der zweiten Begleitveranstaltung handelt es sich um die Jahrestagung der Historischen Kommission für Sachsen-Anhalt, die zahlreiche Vorträge zum Thema „Unser Franz – Repräsentation und Rezeption von Fürst Leopold III. Friedrich Franz von Anhalt-Dessau“ bereithält. Sie tagt am Samstag, dem 21. Oktober 2017, ab 10.00 Uhr. Veranstaltungsort für beide Angebote ist der Archivverbund Dessau, Heidestraße 21 (Alter Wasserturm). Der Eintritt ist jeweils frei.

Die Ausstellungsmacher halten ein weiteres besonderes Angebot bereit: Am Samstag, dem 21. Oktober 2017, wird die Öffnungszeit der Fürst-Franz-Ausstellung bis 20.00 Uhr verlängert. Wer die Ausstellung noch nicht gesehen hat, sollte diese letzten Gelegenheiten zu einem Ausstellungsbesuch unbedingt nutzen.

Ausstellung

„Der Fürst in seiner Stadt. Leopold Friedrich Franz und Dessau“

Zeitraum: 10. August bis 22. Oktober 2017

Ort: Orangerie und Fremdenhaus beim Schloss Georgium

Öffnungszeiten:

Di (17.10.) bis Fr (20.10.) 10-17 Uhr

Sa (21.10.) 10-20 Uhr

So (22.10.) 10-17 Uhr

Veranstalter: Stadt Dessau-Roßlau, Stadtarchiv

Begleitveranstaltungen:

17. Oktober 2017, 19.00 Uhr

Archivverbund Dessau, Heidestraße 21 (Alter Wasserturm)

Reinhard Melzer (Dessau-Roßlau)

Fürst Franz und der Fürstenbund

Vortrag

21. Oktober 2017, 10.00 Uhr

Archivverbund Dessau, Heidestraße 21 (Alter Wasserturm)

Kolloquium/Jahrestagung der Historischen Kommission für Sachsen-Anhalt

Unser Franz – Repräsentation und Rezeption von Fürst Leopold III. Friedrich Franz von Anhalt-Dessau

Hierzu ist ein gesondertes Programm erschienen.